



TEAM-Schulradeln 2017 - Albrecht-Dürer-Schule Weiterstadt

Eine Kampagne des

TEAM-INFORMATION - 09_08.11.17



Liebe Mitglieder des Teams Schulradeln der ADS,

in der Kategorie „Stärkstes Team“ haben wir hessenweit den 1. Platz belegt, in der Kategorie der absolut gefahrenen Kilometer belegen wir Platz zwei. - Ein toller Teamerfolg!

Die Preise werden uns in der nächsten Woche in Wiesbaden durch Herrn Minister Tarek Al Wazir überreicht.

Am Mittwoch, den 15.11.2017, 13:00 – 14:30 Uhr
Im Landeshaus Wiesbaden, Plenarsaal, [Kaiser-Friedrich-Ring 75, 65185 Wiesbaden](#)

Bereits vor den Herbstferien hatte ich Euch die Einladung zu dieser "Großen Preisverleihung Schulradeln" in Wiesbaden weitergeleitet und euch darum gebeten mir mitzuteilen, wer mit nach Wiesbaden fahren möchte.

Die **Teilnahme über die Klassenverbände** wird über die Schulleitung organisiert. - Alle anderen Teammitglieder, sollten sich **bis spätestens morgen bei mir melden** (wir müssen nämlich die Teilnehmer/innen in Wiesbaden voranmelden).

Das Landeshaus in Wiesbaden liegt ca. 5 Gehminuten vom Hauptbahnhof entfernt, d.h. wir fahren als Schulteam gemeinsam mit dem Zug dorthin (die Fahrtkosten werden selbstverständlich übernommen)

Abfahrt Bahnhof Weiterstadt 11:47Uhr - Ankunft in Wiesbaden Hbf. 12:28Uhr
(Falls jemand anderweitig hinkommen möchte, lasst mich das bitte noch wissen!)



Preisverleihung durch den Landkreis Darmstadt Dieburg

Die Preisübergabe fand bereits am 26. Okt., im Sitzungsraum des Kreistages durch den zweiten Landrat und Schuldezernenten Herrn Christel Fleischmann (im Foto rechts) statt, der uns einen Scheck über 639,- EUR überreichte.

Vielen Dank hierfür an die Kreisverwaltung.

Für alle teilnehmenden Klassen hatten wir versprochen 3 x 100 EURO (plus) zu verlosen, die der Klassenkasse der Gewinner zukommen sollen. Diese schulinterne Verlosung, musste vor den Herbstferien leider verschoben werden und wir sind jetzt auf der Suche nach einem neuen Termin - Danke für eure Geduld!

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Ackermann

Teamkapitän der Albrecht-Dürer-Schule